
子
こ

供
ども

日本
に ほ ん

語
ご

教
きょう

室
しつ

（裏
うら

も 見
み

て ください） 

 
 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

  

 

 

 

１．日本
に ほ ん

語
ご

教
きょう

室
しつ

の 内
ない

容
よう

 

(1)内
ない

 容
よう

   学校
がっこう

での 生活
せいかつ

と 勉強
べんきょう

のための 基
き

本
ほん

的
てき

な 日本
にほん

語
ご

の 勉
べん

強
きょう

をします。 

（①ひらがな・カタカナ
か た か な

を 読
よ

む・書
か

く ②簡
かん

単
たん

な 会
かい

話
わ

） 

(2)い つ  【毎
まい

週
しゅう

日
にち

曜
よう

日
び

】午
ご

前
ぜん

９時
じ

３０分
ぷん

から午
ご

前
ぜん

１１時
じ

３０分
ぷん

まで 

       

  

 

 

 

 

 

(3)場
ば

 所
しょ

  花
はな

川
かわ

戸
ど

一
いっ

丁
ちょう

目
め

施
し

設
せつ

 2階
かい

（裏
うら

の【教
きょう

室
しつ

の 地
ち

図
ず

】を 見
み

て ください） 

(4)だれが  ① 誕
たん

生
じょう

日
び

が ２０10年
ねん

４月
がつ

２日
ふつか

から ２０１9年
ねん

４月
がつ

１日
ついたち

です。 

② 台
たい

東
とう

区
く

に 住
す

んでいます。学
がっ

校
こう

に 通
かよ

っています／通
かよ

っていません。 

台
たい

東
とう

区
く

に 住
す

んでいません。台
たい

東
とう

区
く

にある 学
がっ

校
こう

に 通
かよ

っています。 

③ 簡単
かんたん

な 日本
にほん

語
ご

の 勉
べん

強
きょう

が 必
ひつ

要
よう

です。 

※ ①から ③の 全
ぜん

部
ぶ

に 合
あ

います。→受
う

けることが できます。 

(5)お 金
かね

  無
む

料
りょう

（０円
えん

） 

 

 

台東
たいとう

区
く

役
やく

所
しょ

９階
かい

⑥番
ばん

（人権
じんけん

・多
た

様
よう

性
せい

推進
すいしん

課
か

）〒110-8615 台東
たいとう

区
く

東
ひがし

上
うえ

野
の

 4-5-6 

TEL 03-5246-11１6 （日本
に ほ ん

語
ご

のみ）   Email : jinken.mjx@city.taito.tokyo.jp 

 

 

2025年
ね ん

度
ど

中
ちゅう

期
き

 

 台
たい

東
とう

区
く

では、日本
にほん

語
ご

が 母語
ぼ ご

ではない 小
しょう

学
がく

生
せい

・中
ちゅう

学
がく

生
せい

に、 

基
き

本
ほん

的
てき

な 日本
にほん

語
ご

を 教
おし

える「子
こ

供
ども

日本
にほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」を 行
おこな

います。 

 日本
にほん

語
ご

の 勉
べん

強
きょう

をしたい人
ひと

は 申
もう

し込
こ

みをして ください。 

お問合
といあわ

せ 

Japanese language class for children  儿童日语教室  兒童日語教室  어린이 일본어 교실 

Lớp học tiếng Nhật cho trẻ em  Japanese language class para sa mga bata  

 

９月
がつ

7日
な の か

は、 

保
ほ

護
ご

者
し ゃ

（お父
と う

さん・お母
かあ

さんなど）も 

必
かなら

ず 来
き

て ください。手
て

続
つづ

きがあります。 

日本語
に ほ ん ご

が できなくても 大
だい

丈
じょう

夫
ぶ

です 

mailto:jinken.mjx@city.taito.tokyo.jp


２．申
もう

し込
こ

みたい人
ひと

 

案
あん

内
ない

▼       申
もうし

込
こ

み▼ 

外
がい

国
こ く

人
じん

のための 日本語
に ほ ん ご

教
きょう

室
しつ

のこと 

 

 

 

 

 
https://www.city.taito.lg.jp/kurashi/foreigner/

jigyoannai/japanese_class.html 

 

 

 

申
もうし

込
こ

み 

 

 

https://www.city.taito.lg.jp/kurashi/foreigner/ji

gyoannai/japaneseclass.html 

 

（１）いつから：８月
がつ

１日
ついたち

（金
きん

曜
よう

日
び

）から 

（２）２つ
ふ た つ

の 方
ほう

法
ほう

があります。 

①イ
い

ン
ん

タ
た

ー
ー

ネ
ね

ッ
っ

ト
と

で 申
もう

し込
こ

みが できます。 

②台
たい

東
とう

区
く

役
やく

所
しょ

９階
かい

⑥番
ばん

 窓口
まどぐち

（人権
じんけん

・多
た

様
よう

性
せい

推進
すいしん

課
か

）で 申
もう

し込
こ

みが できます。 

※たくさんの人
ひと

が 申
もう

し込
こ

みました。→ １回
かい

目
め

の 申
もう

込
こ

みの人
ひと

が  受
う

けることが できます。 

  あなたは ３回
かい

以
い

上
じょう

 受
う

けました。 → お断
ことわ

りすることがあります。 
 

 

 

 

■教
きょう

室
しつ

の 場
ば

所
し ょ

    「花
はな

川戸
か わ ど

一丁目
いっちょうめ

施設
し せ つ

」の ２階
かい

 

■住
じゅう

 所
し ょ

          台
たい

東
と う

区
く

花
はな

川
かわ

戸
ど

１－１４－16 

1-14-16 Hanakawado , Taito City 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                     

【大人
お と な

のための 日本語
に ほ ん ご

教
きょう

室
しつ

もあります】 

 
 

 

 

 

 

 

 

■建
たて

物
もの

の 名
な

前
まえ

                                    

東京
とうきょう

都立
と り つ

 城東
じょうとう

職業
しょくぎょう

能力
のうりょく

開発
かいはつ

センター
せ ん た ー

 台東
たいとう

分校
ぶんこう

 

東京
とうきょう

都立
と り つ

 皮革
ひ か く

技術
ぎじゅつ

センター
せ ん た ー

 台東
たいとう

支所
し し ょ

 

二天門

浅草寺

言問通り

台東区民会館 花川戸公園

花川戸公園

浅草小学校

雷門

花川戸一丁目施設


